



6 Pièces

235 m²

Réf. 956V1683M

1 695 000 €

Le Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

Excellence Immobilier

résidences immobilier

Magnifique propriété neuve qui offre une superficie généreuse de 235 m² répartie sur deux niveaux. Avec une exposition sud, elle est baignée de lumière et vous offre une vue panoramique à couper le souffle. La maison comprend un spacieux séjour de 85 m², une cuisine soigneusement aménagée, 4 chambres, 1 salle de bain, 2 salles de douche et 5 toilettes. Le terrain de 2000 m² abrite une piscine de 8 x 4 pour se détendre lors des chaudes journées d'été. Un ascenseur et un double garage.

Magnificent new property that offers a generous surface area of 235 m² spread over two levels. With a southern exposure, it is bathed in light and offers you a breathtaking panoramic view. The house includes a spacious living room of 85 m², a carefully fitted kitchen, 4 bedrooms, 1 bathroom, 3 shower rooms and 5 toilets. The 2000 m² plot of land houses an 8 x 4 swimming pool to relax on hot summer days. A lift and a double garage.

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

